

いつまでもお元気で

敬大会

9月15日の敬老の日、東総文化会館、海上公民館、いいおかユートピアセンターの3会場で敬大会が開催され、お年寄り1,954人が出席しました。舞台では遊戯やダンス、芸能などさまざまなパフォーマンスが行われ、長寿をお祝いしました。舞台上に上がった保育所児童から「いつまでも元気で長生きしてください」、「これからもいろんなことを教えてください」など激励や感謝の言葉が贈られると会場から大きな拍手や歓声が起こっていました。

▼舞台の催しに沸く会場
(海上公民館)



▲とみうら保育所の遊戯

将来のプロサッカー選手候補が農業体験

ジェフユナイテッド市原・千葉U-14・15習志野

▶手際よく仕事をこなすジェフの子どもたち



サッカー選手である前に、きちんとした社会性を身に付けた大人に育てたいと、8月18日から22日までの5日間、ジェフユナイテッド市原・千葉U-14・15習志野の子どもたちが市内の農家で農業体験をしました。子どもたちは、それぞれの農家に民泊しながら、朝から夕方まで農家の仕事を手伝い、寝食を共にし、ひとつの家族のように過ごしました。20日には地元の中学生との交流試合や小学生のサッカー教室でその力を披露。農業をしているときと同じ真剣なまなざしと、笑顔溢れる生き生きとした姿が見られました。



高齢者の長寿をお祝い

県内最高齢112歳の飯嶋こうさん（二）をお祝いしようと9月18日、伊藤市長が旭中央病院シルバーケアセンターを訪ね、花束と祝い金を贈りました。また同日、鎌田海匝健康福祉センター長と共に今年度市内で100歳を迎えるお年寄り12人の自宅や入所している施設を訪ね、市から長寿祝金と記念品、国から内閣総理大臣の祝状と銀盃をそれぞれ贈りました。市長は、「今年112歳を迎えた県内最高齢の飯嶋こうさんを目標に、これからも元気で長生きしてください」と皆さんを激励していました。



▶気分のいいときはカラオケを歌うという県内最高齢の飯嶋こうさん

収穫の喜びを体験

幽学の里で米作り交流

9月6日と7日の2日間、大原幽学ゆかりの田んぼで恒例となった稻刈り体験が行われました。6日には市内の家族50人を含む180人ほどが参加し、稻刈りとレンコン堀りを体験しました。稻刈り体験では、春の田植えから夏の草取りなど自分たちで手入れを手伝つたなじみの田んぼに入り、一株ずつ丁寧に刈っていました。参加者は「今度の収穫祭が待ち遠しい」と刈り取った米を食べるのを楽しみにしていました。また、レンコン堀りでは自分で収穫したレンコンをお土産にできるとあって、大人も子どももどろんこになりながら収穫し、持ちきれないほどのレンコンをうれしそうに運んでいました。



▲真夏のような暑さに汗だくで稻刈り



▶長い茎の下に大きなレンコンが…



備えあれば憂いなし

総合防災訓練

9月7日、飯岡支所および周辺で総合防災訓練が行われました。当日は、房総沖地震が発生したという想定の下、市内外から約1,500人が訓練に参加。住民避難訓練や救護訓練、初期消火訓練などが行われ、参加者は真剣に訓練に打ち込んでいました。

▶緊張感あふれる救護訓練



▲大規模火災を未然に防ぐ初期消火訓練



▶新しくなった給水車で飲料水を

夏休みの成果を展示

第4回旭市児童生徒科学作品展

市内小・中学生の親子が夏休みに制作した科学作品が9月6日、海上公民館で一堂に展示されました。各小・中学校から厳選された502点の作品を見ようと会場を訪れた人々は、秀逸な作品を興味深く観察したり、触れたりして、楽しんでいました。特別賞の旭市教育委員会教育長賞には中央小3年石崎靖尚さんの作品「ねことねずみのおいかげっこ」、旭ライオンズクラブ会長賞には豊畠小1年椎名実加さんの作品「満月のうさぎ」、旭市校長会長賞には海上中1年鷲見賢都さんの論文「鏡にうつる像の数と鏡の角度の研究」が受賞に輝きました。



▲旭市教育委員会教育長賞「ねことねずみのおいかげっこ」

2大会連続優勝

9月14日にいいおかふれあいスポーツ公園で行われた第14回おさひカップ決勝で、FCあさひが飯岡FCを破り優勝しました。FCあさひは7月20日に行われた第12回あさひカップでも優勝し、2大会連続で優勝を成し遂げました。



▲FCあさひのメンバー

出場決定 全国大会へ

8月16日から31日の間で、全日本卓球選手権大会千葉県予選会が千葉ポートアリーナなどを会場に行われました。この大会で好成績を収めた旭市の3選手が、全日本卓球選手権大会への出場を決めました。なお、部門別の結果は次のとおりです。(敬称略)

【女子シングルス】

カデットの部／2位：林めぐみ（一中・1年）3位：芝田沙季（共和小・5年）4位：加瀬涼華（一中・1年）

ジュニアの部／優勝：林めぐみ

【女子ダブルス】

カデットの部／優勝：林めぐみ・加瀬涼華



▲左から芝田沙季、加瀬涼華、林めぐみ

女子ジャベリックスローで優勝

千葉県陸上競技大会

8月30日、千葉県総合運動場で行われた、ジュニアオリンピック千葉県陸上競技大会に第二中学校の越川真衣さんが出場し、女子ジャベリックスローで優勝しました。越川さんは10月24日から日産スタジアムを会場に行われるジュニアオリンピック陸上競技大会（全国大会）へ出場します。



▲越川真衣さん(二中・3年)